

La biblioteca de Iurreta se reinventa

IURRETA. Reinventarse o seguir igual. Tras diez años, la biblioteca municipal de Iurreta ha decidido en su balance de década dar un paso adelante, según explicaron ayer los encargados de este servicio. 'El recorte presupuestario, en consonancia con los recortes sufridos por los ayuntamientos en general, ha provocado que hayamos tenido que reinventarnos y repensar muchos de los servicios y actividades que ofrecía la biblioteca hasta la actualidad', explicaron.

Sin embargo, el incremento de visitantes ha sido muy notable en el último año, con un 32,21%. 'Las personas acuden mucho más a la biblioteca, parece que muchos la han descubierto y que se les da una buena respuesta a sus nuevas demandas informativas', explicaron en rueda de prensa el alcalde, el jeltzale Iñaki Totorikaguena, y la encargada de la biblioteca, Ziortha Onaindia.

El número de socios también fue mayor en el balance anual. Un 11,3% más. 'Actualmente ya rondamos los 2.000, lo cual significa casi la mitad de la población, teniendo en cuenta que tenemos también socios de otras localidades', complementó Totorikaguena.

Al incremento de visitas y socios hay que sumar un tercero como es el de los nuevos fondos bibliográficos, que coincide en cifra con el de visitantes: un 32%. Los responsables aseguran que ha sido debido, 'sobre todo, a la adquisición de material audiovisual'.

Un nuevo, aumento, el de préstamos asciende igual que al de visitantes y al del fondo bibliográfico. 'Es debido, en parte, a la incorporación de nuevos soportes. En el primer semestre del año ya hemos realizado 7.490 préstamos, con lo cual ya superamos los realizados en años anteriores', agregaron Onaindia y Totorikaguena. 'Hemos trabajado con mucha ilusión y tenacidad para ofrecer a los ciudadanos de Iurreta un concepto de biblioteca de calidad, creando así una necesidad en sí misma'.